

Connaissez-vous ce drapeau ? Do you know this flag ?



C'est le drapeau franco-manitobain !

Le blanc, utilisé comme couleur de fond, occupe plus de la moitié du drapeau tout comme **la plaine sans borne** qui domine le paysage franco-manitobain.

La bande rouge représente **la rivière Rouge**, où s'établirent les premiers francophones du Manitoba au début du 19^e siècle et le lieu de l'implantation de Saint-Boniface, l'Église mère de l'Ouest.

La vallée de la rivière Rouge compte les terres les plus fertiles au Manitoba. La bande dorée, symbolise le blé et l'importance de **l'agriculture** dans le développement des communautés franco-manitobaines.

Bien enracinée parmi les plaines et les deux bandes de couleur, on retrouve une pousse verte pointant vers le ciel, expression d'**une francophonie vivante** et florissante profondément enracinée dans la plaine.

It's the Franco-Manitoban flag !

Just as the **boundless prairie** dominates the Franco-Manitoban landscape, more than half the flag is occupied by the white background.

The red band represents the **Red River**, where Manitoba's first Francophones settled at the start of the 19th century and where St. Boniface was established.

The Red River Valley has some of Manitoba's most fertile soil, well suited to growing wheat. The Yellow band, symbolizes the wheat and the importance of **agriculture** in the development of the Franco-Manitoban communities.

Sprouting from within the two bands of color is a green shoot, the symbol of a **vibrant and flourishing francophone community** that is firmly rooted in the Canadian prairie.